

22 de marzo de 2006

DECLARACION INSTITUCIONAL DEL PSOE TRAS EL COMUNICADO DE ETA

El Partido Socialista valora positivamente el comunicado de alto el fuego permanente anunciado por ETA.

Constituye una buena noticia para todos que hoy podamos vislumbrar un horizonte en el que la violencia terrorista desaparezca definitivamente de Euskadi y de España.

Es un momento para ser cautos y serenos y para recordar a las víctimas, a la espera de que las palabras vengan seguidas de los hechos que tanto tiempo hemos anhelado. Pero es también un momento para la esperanza y para la unidad – más que nunca – de todas las fuerzas democráticas.